



Estudiantes universitarios a las puertas de la Facultad de Traducción y Documentación. :: LAYA

# La USAL acoge una encuesta piloto para buscar a los mejores universitarios de España

La Sociedad Española de Excelencia Académica promovió la iniciativa, que quiere seleccionar por titulaciones a los graduados más brillantes

:: RICARDO RÁBADE / WORD

**SALAMANCA.** La Sociedad Española de Excelencia Académica, de reciente constitución, se ha marcado el desafío de buscar y encontrar a los graduados universitarios mejores y más brillantes de España según la carrera que han cursado.

Para ello, optó por la USAL convirtiéndola en el primer escenario para seleccionar a estos titulados mediante la realización de una encuesta. Para promocionar esta sin-

gular iniciativa, los miembros de la asociación colocaron carteles durante el primer trimestre en las diferentes facultades y escuelas universitarias con el fin de dar a conocer esta acción.

La asociación señala en su material divulgativo que se «utiliza a la Universidad de Salamanca como prototipo para realizar esta encuesta, que ayudará a decidir la mejor forma de llevar a cabo esta misión». Se persigue también «animar a todos aquellos estudiantes que terminen el grado con un currículum vitae excelente a que lo envíen para ser evaluados».

Tras dicha evaluación, se procederá a realizar la selección de los mejores graduados del país y se les acreditará como tal mediante un certificado. Además, está previsto el es-

## Las preguntas iban dirigidas a titulados con una nota media mínima de un 8 en su carrera

tablecimiento de acuerdos para facilitar que aquellos acreditados como mejores graduados que sean contratados por las empresas más importantes de España.

Los participantes en la encuesta debían tener una nota mínima media de un ocho en su carrera. En la encuesta se preguntó a los sondeados que calificaran su currículum, sopesando previamente la formación complementaria, la becas y los

premios que han recibido, con los adjetivos 'regular', 'bueno', 'muy buen' y 'excelente'. También se quería recabar su opinión sobre si el hecho de ser acreditado como uno de los mejores graduados de la carrera correspondiente podría suponer un beneficio para su futuro, o si dicha acreditación permitiría incrementar sus posibilidades de acceder a los puestos de trabajo más exclusivos o de trabajar en las mejores empresas.

En otros epígrafes de la encuesta se planteaba si el entrevistado conocía otros universitarios -familiares, amigos- con notas excelentes o un currículum muy brillante.

### Comité de expertos

Por su parte, la Sociedad Española de Excelencia Académica indica que la evaluación de cada currículum de los titulados participantes en la encuesta será individual y la llevará a cabo un comité de expertos en cada una de las áreas de conocimiento.

En el proceso de evaluación se tendrá en cuenta no solo la nota media del expediente sino también la media de su promoción, cursos realizados, formación complementaria desarrollada, dominio de idiomas, así como las becas o premios obtenidos en virtud de los méritos académicos.